

RITZ PARIS

N°28 PRINTEMPS-ÉTÉ SPRING-SUMMER 2011

MAGAZINE



ESCAPE

GOYARD LE VOYAGE SUR MESURE - CUSTOM MADE LUXURY

RITZ PARIS UN SAVOIR-FAIRE UNIQUE - AUTHENTIC EXPERIENCE

ESCAPADE PARISIENNE, GILLES BENSIMON - PARISIAN ESCAPE

RITZ LIST

par Louise Lucchetti



© Vivient Germond / AIA Productions, 2010

CHANEL INSTALLE SON PAVILLON À L'IMA

Après avoir voyagé à Hong Kong, Tokyo et New York, le pavillon d'exposition itinérant, conçu par l'architecte Zaha Hadid pour la maison Chanel, se pose au printemps sur le parvis de l'Institut du Monde Arabe. Il y accueillera des expositions orientées vers la création contemporaine.

After travelling to Hong Kong, Tokyo and New York, the travelling exhibition centre, designed by architect Zaha Hadid for Chanel, will be coming this spring to the courtyard outside the Institut du Monde Arabe. It will be used to house exhibitions.

À partir de Mars à l'Institut du Monde Arabe
1, rue des Fossés-Saint-Bernard, Paris V - www.ima.org

H. CRAIG HANNA

La galeriste Laurence Esnol défend passionnément le travail du peintre américain H. Craig Hanna, dans ses deux nouveaux espaces de la rive gauche. L'artiste très prolifique, installé à Paris, s'intéresse autant aux techniques classiques qu'aux supports actuels tels que le plexiglas au dos duquel il peint des portraits.

Gallery owner Laurence Esnol offers a passionate display of the work of American artist H. Craig Hanna, in her two new galleries on the Left Bank. This highly prolific Paris-based artist is just as interested in classic painting techniques as in ultra-modern surfaces like the plexiglas on the back of which he paints his portraits.

7 et 22 rue Bonaparte, Paris VI - www.laurenceesnolgallery.com



LE POMPON CAFÉ ARTY

Où l'endroit du moment pour prendre un dernier verre, dans une ambiance arty et musicale. Entre pub anglais et bistrot parisien, le Pompon est le repaire des jeunes bobos du quartier très à la mode du Faubourg Saint-Denis.

This is the place to be right now for a last drink of the evening, in an arty, musical setting. Somewhere between an English pub and a Paris bistro, the Pompon is a favourite watering-hole for the young bobo chic set living in the now highly fashionable Faubourg Saint-Denis district.

39, rue des Petites-Ecuries Paris X - Tél: 01 53 34 60 85

